

Le meilleur journal du monde,
c'est la vache!!!

J'adore le cinéma
meuh! meuh!

Romain
Kevin
Amélie

La vache!!!



Vendredi, le 30 mars 2012

CHF 3.--

Chantier Trolietta à Monthey



Interview d'un enfant de 10 ans en page 2 !

Cloclo cartonne au cinéma

Le film sur Claude François raconte un gros succès depuis sa sortie le 14 mars.....Page 3



Affiche du film

Edito : mon avis sur Cloclo

Romain Martinez

J'ai trouvé ce film triste parce que c'est méchant de la part de son père de ne pas lui parler. Mais je l'ai trouvé aussi rigolo parce que dès qu'il sortait de sa maison, toutes les filles lui criaient : « tu veux sortir avec moi ? ».

En même temps, j'ai ressenti une grande émotion quand il est mort en touchant une ampoule dans le bain.

Finalement, j'ai adoré ce film car sa vie était passionnante ! Je conseille donc aux lecteurs d'aller le voir.

Mexico - Mexique : un puissant séisme fait 11 blessés et de nombreux dégâts

Le violent séisme d'une magnitude de 7,4 qui a frappé le sud-ouest du Mexique mardi a fait 11 blessés et endommagé des centaines d'habitations, selon les autorités. Aucun incident sérieux n'était signalé à Mexico City. Le séisme a frappé à environ 200 km de la station balnéaire d'Acapulco, peu après midi heure locale (19h02 suisses).
Source : ATS/AFP

Contact : 077/457.24.78 ou par e-mail vache@hotmail.com